
GP-RIM-0921/2024

Sorocaba, 16 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0944/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador
Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer
averiguação quanto a  possibilidade  de se viabilizar  a aquisição on-line dos ingressos  para o
Parque Zoológico Municipal de Sorocaba Quinzinho de Barros, informamos a Vossa Excelência
que, conforme esclarecimentos da Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal:

1.  e  1.1) A  pasta  não  tem  conhecimento  de  longas  filas  no  zoológico
atualmente, visto que, desde o início da prestação de serviço da empresa contratada na última
licitação, não há filas por muito tempo.

1.1.1) Quando há o início da formação de filas, a empresa contratada coloca
dois caixas extras para cobrarem os ingressos dos munícipes na fila e isso agiliza muito a entrada
dos mesmos.

1.2) Hoje, não há possibilidade de compra online.
1.2.1) A  SEMA  avaliará  a  possibilidade,  porém  será  necessário  envolver

outras  secretarias,  por  exemplo  o  setor  de  TI,  Secretaria  de  Administração,  Secretaria  da
Fazenda,  pois  será  necessário  avaliar  qual  método  poderá  ser  usado  para  pagamento  e
remuneração da prestadora de serviços, devido as taxas cobradas pelas operações.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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